



10. - 12. Juni 2005

Freundschaftsfahrt nach Le Pecq

Besuchsfahrt nach Le Pecq mit 27 Personen, erlebnisreiche Tage in Le Pecq und Umgebung und in Paris, die das freundschaftliche Verhältnis sehr vertieft haben.

Elisabeth Beutling berichtet:

Die Besuchergruppe wurde in der Mairie vom Bürgermeister herzlich empfangen. Am nächsten Tag ging es nach Versaille zur Besichtigung der Gartenanlagen und am Mittag zu einem nahegelegenen Bauernhof zum Essen.

Der Abend schloss mit einer Fahrt auf der Seine im Bateau Mouche, was natürlich alle begeisterte. Der Sonntag endete mit dem schon sprichwörtlichen Picnique im Park und die Verabschiedung fand mit vielen Küsschen rechts und links und wieder rechts statt und hatte noch viel Nachklang beim Austausch über die Ereignisse auf der Rückfahrt nach Hennef im Bus.